

# Newsletter

## Avril / Mai

### 2023



Espace  
**RENAISSANCE**

**SUPER-HEROS  
RENAISSANCE  
HÔPITAL NECKER  
PARIS**



**Une rencontre avec les services culturel et social de l'Hôpital Necker-Enfants Malades en avril 2022 a permis à l'association d'ébaucher un programme d'aide aux 560 enfants qui y sont hospitalisés.**

Le 19 avril 2023, l'avancée de ces projets s'est concrétisée par une journée festive offerte aux enfants : les Super-Héros Renaissance ont organisé un terrible combat contre l'affreux Thanos et ont apporté des jouets aux enfants avec la complicité des athlètes de l'Equipe de France de Karaté. Une convention a été signée entre Espace Renaissance et la Fédération Française de Karaté qui présente son sport lors des différentes animations conduites par ses champions.

Nous restons fidèles à nos objectifs : apporter une aide matérielle importante mais aussi des moments forts de bonheur qui resteront dans la mémoire de toutes et tous, enfants et adultes !



## REPAS DES PARTENAIRES

Nous avons accueilli nos fidèles partenaires autour d'un repas convivial et sous un soleil printanier.



De nombreuses entreprises partenaires nous soutiennent depuis de longues années.



nous avons souhaité remercier la fidélité de leur engagement en les invitant autour d'un bon repas et de parties de pétanque endiablées. De nouveaux liens se sont tissés également et ce sont toujours de belles rencontres.

## DÉMARRAGE DES TRAVAUX MAISON RENAISSANCE BEZIERS

Notre future Maison Renaissance de Béziers commence à prendre ses premières formes. Les fondations béton ont été coulées et les travaux démarrent. Rendez-vous est donné dans 18 mois !



# LES ÉTUDIANTS AU SERVICE D'ESPACE RENAISSANCE



Nous avons accueilli 5 étudiants de l'IUT de Béziers qui ont travaillé sur la communication digitale de l'association et ont présenté leur travail devant un jury. Un grand merci à eux !



## L'ASSEMBLEE GÉNÉRALE ANNUELLE

Notre Assemblée Générale s'est tenue dans nos locaux de Vendargues en présence de nombreux adhérents, membres du Conseil d'Administration et bien sûr du Bureau de l'association. De nombreux sujets ont été évoqués tels que nos Maisons, Le Noël Solidaire, le Carnaval Solidaire et les projets à venir. Notre trésorier a fait un point financier et le Président Joel Fernandez a annoncé que la Présidence d'Honneur est attribuée à M. Michel Fromont en remerciement pour toute l'aide apportée à la naissance de notre belle association.

